和楽器って面白い 弟中生が音楽の授業で筝(そう)に挑戦



弟子屈中学校(吉田

和楽器に触れ、関心を

(辻谷武喜代代表)の皆さんの協力の下、毎年行って います。まず初めに筝について学び、同会員による演奏を鑑 賞。その後、同会員の指導を受けながら、筝に触れ「さくらさ くら」などを演奏しました。

生徒からは「難しかったけど、結構楽しかった」「もっとや ってみたい |などの感想が聞かれました。

みんなの心の中にいる鬼をやっつけよう

おひさま保育園で節分の豆まき

カメラスケッチ



情報で作られています。 どのような情報でもすぐに かけつけます。 お気軽にご連絡ください。



企画財政課企画係 日482-2913(課直通)

1月29日~2月10日 日頃の学習成果を披露 公民館で児童生徒の作品展を開催



節子園長)で 2月3日、節 分の豆まき が行われま

2月3日

まずは、先生による紙人形劇で、節分や鬼についてのお話 を聞きました。その後、鬼の形のゴールにボールを投げ入れ たたく太鼓の音とともに、4人の鬼が登場。泣いて逃げる子 や果敢に豆を投げる子などさまざまでしたが、どうにか鬼 を退治して一安心。その後は、年の数だけ豆を食べました。



れました。

日頃の学習の成果を発表する場として、毎年開催されて います。会場には、町内の小・中学校の児童や生徒が授業で取 り組んだ絵画や版画、ポスター、習字などの作品が展示さ れ、訪れた保護者の皆さんなどが熱心に見入っていました。

2月7日

町内児

町と根釧西部森林管理署が協定を締結



親子雪上運動会が 園(清水節子園長)で 行われました。

親子で目いっぱい雪遊び

2月18日

寒さに負けずに親 子で雪遊びを楽しも うと、毎年行われて

宝探しなど多彩な催しが用意され、親子でたっぷりと雪の 中での遊びを楽しみました。昼食時にはお楽しみ抽選会も 行われ、園児や保護者の皆さんからは歓声が上がっていま した。

協力して効率的な森林整備を推進



町と根釧西部 森林管理署との 弟子屈地域森林 定調印式が2月 7日、役場で行

地域内の人工林が資源として利用可能な時期を迎えたこ とを受け、国有林と町有林が一体となって、集約的で効率的 な森林整備などを行うことが目的です。具体的には、林業機 械専用の作業道の整備、維持管理などについて、協力体制を 築いていきます。調印式では、徳永町長と中野亨根釧西部森 林管理署長が協定書にサインし、交換しました。

将来の移住について 積極的に検討したい

移住体験ツアー in てしかが

移住者の

お宅を訪問

移住に当

イスを受け

を終えた参加者か

て、建設業者の解説を受けながら見学 しました。また、2日目と3日目に先

住宅建築中の現場を見

い北海道住宅につ

:業を行



釧路川沿いをスノーシュートレッキング(上) スコップなどを使って除雪を体験(左)

庫県から2人 催しているもので、今回で10 問。厚生病院では、担当者の案内の て摩周厚 た。北海道への移住を考えてい 生病院を、 生活関連施設の 物価の確認のた センタ しました。 回目。兵 見

プや除雪機などを た運転体験用 0)

特設コー

スで冬道運転に挑戦。ア

転を体験

しま

。また、釧路

し、雄大な自

ンやわだち

スラロ

ムで

裏の駐車場に設営され

2日目は、摩周観光文化セン

タ

と施設内を見学

町の話題

し北海道厳冬‼

町の話題

らず多く

人でにぎわいま

ガイモ拾

で使

1モは、おひさア定だったジャ

火は14日に行

平日にもか

か

荒天のため延期された摩周冬空花

可が設置され、子どもたちの

巨大な氷の滑り

多彩なイベントで 冬の寒さを楽しむ

摩周ウインターフェスタ2011

場で開催されま 问実行委員会主 屈町商工会駐車 エスタ201 月 12 日、

性化させようと毎年 当初、2日間の開催予定が、あ 冬季の町を活 ベントの少 今年で5

笑顔弾ける氷上綱引き大会

万が会場を訪れま

氷のモニ

などが

れた会場では、

などの多彩な

ボビンゴ

13

た方を楽

もたちや家族連れなど、

したが、12日は楽しみに

の荒天のため13日は中

止となり